



SPD Fraktion im Bezirksausschuss 1



Antrag für die BA-Sitzung am 28.05.2020

Anhörung zu den Plänen für die IAA

Der Bezirksausschuss 1 Altstadt Lehel fordert den Wirtschaftsreferenten der Landeshauptstadt München auf, dem BA 1 die Pläne zur IAA in der nächsten Vollversammlung am 7.7. vorzustellen sowie die Stadtratsvorlage zur Anhörung vorzulegen.

Begründung:

Der Verstoß der LH München gegen die BA-Satzung ist nicht akzeptabel. Folgendes ist unmissverständlich als Anhörungsrecht geregelt (Anlage 1 der BA Satzung, Baureferat § 20):

„Überlassung von Flächen für Veranstaltungen jeglicher Art auf gemeindeeigenen Plätzen und Grundstücken, soweit nicht ohnehin ein Beteiligungsrecht nach Ziffern 20, 20 a und 20 b des Katalogs Kreisverwaltungsrecht besteht“

Ein großer Teil der öffentlichen Präsentation der IAA soll im Gebiet des BA 1 Altstadt Lehel stattfinden. Der BA 1 wurde in dieser Angelegenheit jedoch weder unterrichtet noch angehört.

Da laut dem Artikel in der Süddeutschen Zeitung der Marienplatz, der Odeonsplatz, der Max-Joseph-Platz sowie Flächen des Freistaats im Hofgarten, in den Residenzhöfen und am Marstallplatz zur Verfügung gestellt werden, fordern wir das Anhörungsrecht gemäß der BA-Satzung.

SPD Fraktion im Bezirksausschuss 1 Altstadt Lehel

Julia Rothmayer
Fraktionssprecherin

Wolfgang Püschel

Maria Kyriazopoulou

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen im Bezirksausschuss 1 Altstadt Lehel

Ilga Fink
Fraktionssprecherin

Dorit Kreissl

Dr. Marie-Luise Meinhold

Philippe Louis

Markus Stadler

Andrea Stadler-Bachmaier